

Ecuador: Partido gobernante Alianza PAIS eligió su nueva dirección



Quito, 1 may (RHC-PL) El Movimiento Alianza PAIS, organización política de gobierno en Ecuador, eligió y presentó su nueva directiva para el período 2017-2019, encabezada por Lenín Moreno, como parte de la Convención Nacional de la formación.

En la magna cita oficialista que tuvo lugar en Portoviejo, ciudad de la provincia costera de Manabí, una de las más golpeadas por el terremoto de magnitud 7,8, el pasado 16 de abril de 2016, participaron alrededor de cinco mil 300 miembros de Alianza PAIS.

Los cargos de primer y segundo vicepresidente quedaron en las manos del actual vicemandatario, Jorge Glas y de Ricardo Patiño, respectivamente, mientras la presidenta saliente de la Asamblea Nacional, Gabriela Rivadeneira se encargará de la Secretaría Ejecutiva de la agrupación.

Durante el encuentro, Moreno hizo un llamado a la unidad y la participación social desde una visión renovada de la revolución ciudadana, además, recalcó que gobernará con un estilo diferente al de su antecesor y presidente saliente, Rafael Correa, pero con la misma convicción con la cual se ganaron los comicios de 2006 y los 14 procesos electorales siguientes.

'La esencia de la Revolución ciudadana debe seguir siendo la participación del pueblo. No somos un país dividido. Nuestro gobierno será de todo un pueblo', enfatizó.

Asimismo, advirtió que el nuevo liderazgo debe estar abierto a cambios, a la innovación, a la autocrítica, pero siempre bajo los principios de igualdad, equidad, justicia social y el compromiso con los más pobres.

El nuevo gobierno de Alianza PAIS prevé establecer puentes de diálogo y buscar amplia concertación con los distintos sectores políticos y sociales, lo cual incluye las facciones de la oposición, pero sin abdicar al principio de impulsar cambios a favor de los más humildes

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128645-ecuador-partido-gobernante-alianza-pais-eligio-su-nueva-direccion>



Radio Habana Cuba